

HANURA

Membangun Harmoni dan Strategi, Rutan Balikpapan Ikuti Webinar Refleksi Akhir Tahun 2024 dan Resolusi Tahun 2025

Muhammad Febri - BALIKPAPAN.HANURA.CO.ID

Dec 18, 2024 - 13:44



BALIKPAPAN - Rutan Kelas IIA Balikpapan mengikuti kegiatan Webinar bertajuk "Refleksi Akhir Tahun 2024 dan Resolusi 2025" secara Daring. Bertempat di Ruang Serbaguna, diikuti jajaran Pejabat Struktural dan CPNS Rutan

Balikpapan. Rabu (18/12/2024)

Webinar ini merupakan bagian dari program unggulan Webinar Corpu Series Tahun 2024, yang diselenggarakan oleh Balai Pendidikan dan Pelatihan Hukum dan HAM Jawa Tengah. Kegiatan ini bertujuan untuk mendukung pengembangan kompetensi Aparatur Sipil Negara (ASN) di lingkungan kerja Kementerian Hukum dan HAM.

Webinar tersebut juga disiarkan secara langsung melalui kanal YouTube, sehingga dapat diakses oleh khalayak yang lebih luas. Dua narasumber profesional dihadirkan untuk memberikan materi inspiratif, yakni Rizqiani Putri, S.Sos., M.Med.Kom selaku Communication Facilitator sekaligus Founder Sinergi Bicara, dan Sylvia Karuna, S.T., CAC, CHt selaku Business Owner dan Transformation Coach.

Dalam paparannya, Rizqiani Putri menyampaikan materi tentang “Harmoni dalam Keberagaman di Dunia Kerja”, yang menekankan pentingnya sinergi dan kolaborasi dalam keberagaman untuk menciptakan lingkungan kerja yang harmonis dan produktif.

Sementara itu, Sylvia Karuna memaparkan materi bertema “Dari Refleksi 2024 ke Resolusi 2025: Merancang Goal yang Efektif dan Strategis”, yang memberikan panduan bagi peserta untuk merancang tujuan yang jelas dan terukur dalam mendukung kinerja individu maupun organisasi.

Selain sesi materi, webinar juga diisi dengan diskusi interaktif yang memberikan kesempatan kepada peserta untuk bertanya langsung kepada narasumber, sehingga menambah wawasan dan memperdalam pemahaman tentang topik yang dibahas.

Kegiatan ini mendapat antusiasme tinggi dari para peserta, termasuk jajaran Rutan Balikpapan, yang berharap dapat mengimplementasikan ilmu dan wawasan yang diperoleh untuk mendukung kinerja organisasi pada tahun 2025 mendatang.